

ICBF promueve diplomado de emprendimiento para población del Sistema de Responsabilidad Penal

Bogotá, 28 de junio de 2019. El Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) en un trabajo articulado con la Universidad Minuto de Dios y el apoyo del Ayuntamiento de Madrid, España, y la Fundación Humanismo y Democracia desarrollaron el Diplomado de Emprendimiento para beneficiar a 93 adolescentes y jóvenes que hacen parte del Sistema de Responsabilidad Penal para Adolescentes (SRPA) del Instituto.

Para los adolescentes y jóvenes beneficiarios, este Diplomado fue de gran apoyo puesto que la estructura del curso les permitió generar planes de negocio, construir prototipos para crear marcas y perfilar nuevas ideas de negocio para el futuro.

Además, este curso de emprendimiento es el preámbulo de una cadena formativa para que este grupo de adolescentes y jóvenes del SRPA del Instituto logren ser técnicos y auxiliares administrativos en septiembre próximo.

Finalmente, la Subdirección de Responsabilidad Penal y la Oficina de Cooperación y Convenios del ICBF informaron que estos cursos de formación para la población del SRPA se están realizando con miras a promover escenarios para su inclusión social que les permitan desarrollar sus habilidades y competencias.

En 2019, el ICBF apoya a 289 adolescentes y jóvenes en estudios de formación para el trabajo y desarrollo humano de diferentes áreas, entre ellas educación, tecnología, salud, mecánica y diseño. Las regiones con mayores representantes son Antioquia, Bogotá, Valle y Risaralda. “Nuestro principal objetivo es fortalecer y aportar en la construcción de los proyectos de vida de estos adolescentes y jóvenes que, aunque cometieron un error, son capaces de mirar hacia adelante, enmendarlo y progresar”, expresa Juliana Pungiluppi, directora general de ICBF.

“Este es un logro muy importante. Ahora quiero graduarme de tecnóloga, y seguir creciendo. Mi sueño es ser veterinaria. Le agradezco al ICBF por todo su apoyo”, dice Lizeth Herrera, de 19 años y quien está terminando el bachillerato. En el proceso que transitan estos jóvenes el acompañamiento familiar es fundamental. César Augusto Ospina es padre de Cristian Camilo, uno de los graduandos. “Nuestro hijo viene de circunstancias difíciles, de errores que ha cometido en su juventud, y la única forma que ha tenido de superarlos ha sido estudiando. Gracias al ICBF y a la Fundación Minuto de Dios logró culminar un ciclo muy valioso. Estamos muy orgullosos”, confiesa.

En diciembre de 2018 se realizó con gran éxito la I Feria Emprendimiento de Jóvenes. Los participantes, muchos de los cuales recibieron su diploma en emprendimiento, presentaron

COMUNICADO DE PRENSA

sus proyectos. Empresarios del país tuvieron la oportunidad de asistir, de conocer a los creadores, de acercarse a sus proyectos y de generar lazos. Uno de ellos, Julio Enrique Martínez, representante legal de Itacsa S.A.S: “Apoyar este tipo de escenarios es crucial para generar inclusión social y reconocer que existen personas con valores y dones que pueden aportar a las empresas”.

“Es emocionante ver a estos adolescentes y jóvenes dar un paso importante en sus vidas. Con su título entre las manos, su mirada cambia y su esperanza del futuro es diferente. El ICBF los respalda y los acompaña en este nuevo camino que están construyendo”, manifiesta Catalina González, Subdirectora de Responsabilidad Penal del ICBF. Aquellos que desean continuar en este proceso formativo, en septiembre será la graduación en Técnico Laboral en Auxiliar Administrativo. Desde la Dirección de Protección, la Subdirección de Responsabilidad Penal y la Oficina de Cooperación y Convenios del ICBF se busca promover escenarios de inclusión social de adolescentes y jóvenes a favor del desarrollo de habilidades y competencias para la vida.